

pour dommages causés par bris de tuyau, coin Place d'Armes et Craig.

Déposé aux archives.

25.—(14712) Soumis un rapport du Département en Loi, transmettant copie d'un ordre de la Commission des Chemins de Fer, au sujet de l'application du C. P. R., pour approbation de la ligne de la rue Forsyth.

Déposé aux archives.

26.—(14711) Soumis un rapport du Département en Loi, au sujet de la demande du Gouvernement Fédéral, pour permis d'ériger une station de télégraphie sans fil sur la montagne, déclarant que la Ville ne peut accorder la permission demandée.

Résolu: D'informer le requérant en conséquence.

27.—(14709) Soumis un rapport du Département en Loi, re rôle de cotisation pour l'ouverture de la rue de la Montagne, de la rue Sherbrooke vers le nord, recommandant de ne pas autoriser le paiement de la contribution par versements annuels, attendu que des amendements sont projetés pour la prochaine session de la Législature, à ce sujet.

Résolu: D'approuver ledit rapport, et d'en transmettre copie au Trésorier de la Cité.

28.—(14608) Soumis un rapport du Département en Loi, au sujet de la proposition du "Canadian Northern Railway", en rapport avec la fermeture des rues Stadacona, Robillard, Marlborough et Seaver, suggérant que la Compagnie devrait déclarer et montrer sur son plan, accompagnant cette déclaration, ce qu'elle se propose de faire à ce sujet.

Résolu: D'informer la compagnie en conséquence.

29.—Sur recommandation du Département en Loi et des Experts, il est

Résolu: D'autoriser le règlement des réclamations suivantes comme suit:

Labiberté vs La Cité—Inondation, règlement à la réclamante	\$96.24
Frais à Pelletier & Cie	25.00
F. Desgagner, salaire, frais à Fauteux & Fauteux	1.00
Wilson & Lafleur Ltée—Compte pour reliure	36.50
6258 C. S. Austrian Import Co. Ltd. vs La Cité—Dommages pour inondation provenant des égouts, jugement aux requérants	2,553.87
Int. du 29 mai 1913, frais à Dorais & Dorais	330.70
Wiswell vs La Cité de Montréal—Accident de voiture, au demandeur	1,000.00
Frais à F. J. Curran	415.50
	<hr/>
	\$4,458.81

ladite somme devant être imputée sur le fonds de réserve.

30.—In re réclamation Wiswell vs La Cité de Montréal, il est

Résolu: De transmettre copie du rapport du Département en Loi à l'Ingénieur en Chef, avec prière de prendre note des suggestions y contenues, et d'y donner suite.

31.—Soumise une communication de M. S. Walsh re nuisance sur l'avenue du Parc.

Résolu: De référer au Département en Loi.

Ajournement.

L. N. SENECAI,
Secrétaire.

Company for damages caused by the breaking of a pipe at the corner of Place d'Armes and Craig streets.

Filed of record.

25.—(14712) Submitted a report from the Law Department, transmitting copy of an order from the Railway Commission, anent the application of the C. P. R. for approval of the Forsyth street line.

Filed of record.

26.—(14711) Submitted a report from the Law Department, anent the application of the Federal Government for permission to install a wireless telegraph station on the mountain, stating that the City cannot grant said request.

Resolved: That the petitioner be informed accordingly.

27.—(14709) Submitted a report from the Law Department re assessment roll for the opening of de la Montagne street, from Sherbrooke street northwards, recommending that the payment of the assessment by annual instalments be not authorized, as some amendments are to be applied for at the next session of the Legislature in this connection.

Resolved: That said report be approved and that copy of same be transmitted to the City Treasurer.

28.—(14608) Submitted a report from the Law Department, anent the proposal made by the "Canadian Northern Railway" in connection with the closing of Stadacona, Robillard, Marlborough and Seaver streets, suggesting that said company state and indicate on its plan, accompanying said statement, what it proposes to do in this connection.

Resolved: That the Company be informed accordingly.

29.—On the recommendation of the Law Department, it was

Resolved: That the claims hereunder mentioned be settled as follows:

Labiberté vs The City—Flooding. Settlement of the claimant	\$ 96.24
Costs to Pelletier & Co.	25.00
F. Desgagner—Salary. Costs to Fauteux & Fauteux	1.00
Wilson & Lafleur, Ltée—Binding	36.50
6258 C. S. Austrian Import Co., Ltd. vs The City—Damages for flooding caused by the sewers. Judgment in favor of the claimants. Int. from the 29th May 1913	2,553.87
Costs to Dorais & Dorais	330.70
Wiswell vs The City of Montreal—Vehicle accident to plaintiff	1,000.00
Costs to F. J. Curran	415.50
	<hr/>
	\$4,458.81

the said sum to be charged against the reserve fund.

30.—In re claim of Wiswell vs The City of Montreal, it was

Resolved: That copy of the report from the Law Department be transmitted to the Chief Engineer with a request that he note the suggestions therein contained and act upon the same.

31.—Submitted a communication from Mr. S. Walsh re nuisance on Park Avenue.

Referred to the Law Department.

Ajourned.

L. N. SENECAI,
Secretary.